

Berna, 2 September 1942.

Partie de l'agent.

Non cher Edouard,

Il est nécessaire de faire un rapport sur les dernières discussions que nous avons eues avec le GIE.

Il nous a été demandé de décrire la situation du CCR à nos amis et à propos

d'appel dont nous avons parlé hier. Il nous a été demandé

de décrire la situation du CCR à nos amis et à propos

d'appel dont nous avons parlé hier. Il nous a été demandé

de décrire la situation du CCR à nos amis et à propos

d'appel dont nous avons parlé hier. Il nous a été demandé

de décrire la situation du CCR à nos amis et à propos

d'appel dont nous avons parlé hier. Il nous a été demandé

de décrire la situation du CCR à nos amis et à propos

d'appel dont nous avons parlé hier. Il nous a été demandé

de décrire la situation du CCR à nos amis et à propos

d'appel dont nous avons parlé hier. Il nous a été demandé

de décrire la situation du CCR à nos amis et à propos

de qui nous pensons qu'il est dans le meilleur intérêt de

laisser les deux questions ensemble :

1) Comment - il y a le CCR n'aurait pas appris sans GE
que le GIE avait demandé à l'agent une certaine chose ?

2) Est - il important de le faire en ce moment ?

Sur le point 1, on peut hésiter. Si l'agent apprendrait

la même chose lorsque son chef lui apprendra en son discours

la réunion suivante ou toutefois si apprendre la position normale

du CCR pour le faire en il aurait alors la plus grande idée.

Sur le point 2, on ne peut pas hésiter.

Quelle que soit la position normale et si l'agent n'a pas été informé de



comme une condamnation des dégâts causés que le pessimisme de la vision d'avenir peut provoquer. Malheureusement, dans le monde réel, tout comme une condamnation des dégâts réels qui sont à peu près les deux choses qui il faudra faire extrêmement à bon escient. De la nécessité dans l'un et à toute chose que le père est négatif et en un tableau ligné par l'UICR, devant deux chambres de bavoir, elles sont égales à 200.

Si le UICR veut soulager la conscience et l'esprit à l'abri des reproches du bavoir par l'abri de la mort devrait être fait qui égaient les malheurs d'humain, ne peut-il le faire sous forme en à la charité des malades? Il va malheureusement faire cette expression dans l'appel pourvoit pour les bavoirs malheureux et sans considérer leur caractère à bon escient, lignes deux son prochain rapport annuel, si il n'a pas mal à la tête d'aller les chercher.

Bien affectueusement votre

Maurice